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1.- OBSERVACIONES ACTA SESION ANTERIOR: 
 
 
 

El Concejal Sr. Torres observa, que en relación a su intervención 
respecto al informe de Rendición de Fondos de Mejoramiento Gestión 
Educación, en su última página, señala que lo que manifestó es que debió 
haber estado un funcionario de Educación para que explicara algunas 
actividades a desglosara algunos Ítems, como por ejemplo el de promover la 
participación social de los apoderados y en cuanto al informe lo estudió y  
cuadra perfectamente. 

 
 
 

 
2.- CORRESPONDENCIA:   

 
 
El Sr. Presidente, señala que en los respectivos Casilleros se ha dejado 

la correspondencia que se ha recibido para los señores Concejales y que no 
tiene correspondencia que tratar en Concejo. 

 
 
 

3.- CUENTA SR. PRESIDENTE: 
 
 
Da cuenta que se realizaron las diversas actividades de la Semana 

Pinteña, las que resultaron muy exitosas, muy buenas, con artistas de gran 
calidad que superaron el año pasado, no obstante que la vara había quedado 
muy alta.- Resalta que en esta oportunidad hubo mayor cantidad de asistentes 
presenciando estas actividades y que ha pesar de la gran cantidad de público, 
se desarrolló con total normalidad, destaca la valiosa colaboración de 
Carabineros y de Bomberos y a  quienes les hará llegar una nota de 
agradecimiento. Agrega, que ha quedado muy conforme, muy contento por el 
respaldo de la comunidad a estas actividades y el apoyo del Concejo 
Municipal y Funcionarios Municipales para que éstas se ejecutaran y 
resultaran tan exitosas.     
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4.- CUENTA COMETIDOS SRES. CONCEJALES:   
 
  
 El Concejal Sr. Guzmán da cuenta que asistió junto al Concejal Sr. 
Jiménez al Seminario dictado por el Instituto de Gestión Local en la Ciudad de 
Concepción en el tema Elaboración y Gestión de Proyectos Deportivos 
Comuna les, en el cuál pudo  aprender una materia que no conocía y lo que 
aprendieron en esta oportunidad fue muy provechoso y muy importante, lo 
que les permitirá ser  un aporte en esta materia a futuro. Agrega, que les 
entregaron Pendrive con todas estas materias y que lo pone a disposición del 
Municipio.- 
 
 El Concejal Sr. Torres da cuenta que asistió a un Seminario en la 
Ciudad de Olmué y que el tema en el que participó fue “Energía, Medio 
Ambiente y Desarrollo Turístico”.- Señala que el curso fue muy bueno, lo que 
le permitió enriquecer sus conocimientos en estas materias y lo que más le 
llamó la atención fue una Ley que salió publicada en el Diario Oficial, 
respecto a lo mismo, la Ley Nº 20.417 que crea el Ministerio del Servicio de 
Evaluación Ambiental y Superintendencia del Medio Ambiente. Señala que en 
lo medular en el desarrollo del Turismo en competitividades con el Medio 
Ambiente, sin perjudicar e intervenir al ecosistema y todo instrumento de 
planificación esta sujeto al Sistema de Evaluación Ambiental Estratégico, 
porque esta ley entrega las competencias para velar por la protección y 
conservación de la diversidad de los recursos renovables.- Posteriormente 
hace una amplia exposición  respecto a temas tratados, como la energía, 
turismo y diversas otras materias de mucho interés e importancia para el 
quehacer municipal y en lo particular, que le ha permitido enriquecer sus 
conocimientos en estas diversas materias.-    
 
 
5.- CUENTAS COMISIONES  
 
 NO HAY 
 
 
6. -   PROPOSICION Y ACUERDO DE TABLA: 
          - MODIFICACION PRESUPUESTARIA MUNICIPALIDAD 
 
 El Sr. Presidente propone y somete a consideración de los señores 
Concejales las siguientes Modificaciones Presupuestarias Municipalidad. 
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1) MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE GASTOS 
 
AUMENTAR  GASTO     

        

SUBT. ITEM ASIG. SUB. ASIG. DENOMINACION 
                                
M$  AUMENTAR 

        

21     Gastos en Personal   

 04    Otras Gastos en Personal   

  004   
Prestación De Servicios En Programas 
Comunitarios 550 

     Programa Actividad Municipal verano 2010  

        

22     Bienes y Servicios de Consumo   

 03    Combustibles y Lubricantes   

  001   Para Vehículos  550 

     Programa Actividad Municipal verano 2010  

        

        

     TOTAL AUMENTO  1.100 

        

DISMINUIR GASTO     

        

SUBT. ITEM ASIG. 
S. 
ASIG. ASIG DENOMINACION   

                 
M$  DISMINUIR  

        

22     Bienes y Servicios de Consumo   

 01    Alimentos y Bebidas   

  001   Para Personas  200 

     Programa Actividad Municipal verano 2010  

        

 04    Materiales de Uso o Consumo   

  001   Materiales de Oficina  200 

     Programa Actividad Municipal verano 2010  

        

 07    Publicidad y Difusión  150 

  001   Servicios de Publicidad   

     Programa Actividad Municipal verano 2010  

        

24     Transferencias Corrientes   

 01    Al Sector Privado   

  008   Premios y Otros ¹  550 

     Programa Actividad Municipal verano 2010  

        

        

     TOTAL DISMINUCION  1.100 
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2) MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE GASTOS 

 
 
 

 
 
AUMENTAR  GASTO     

        

SUBT. ITEM ASIG. SUB. ASIG. DENOMINACION M$  AUMENTAR 

22     Bienes y Servicios de Consumo   

 08    Servicios Generales   

  007   Pasajes. Fletes y Bodegajes  1.000 

     Prog. Social   

        

        

     TOTAL AUMENTO  1.000 

        

DISMINUIR GASTO     

        

SUBT. ITEM ASIG. 
S. 
ASIG. ASIG DENOMINACION   M$  DISMINUIR  

        

24     Transferencias Corrientes   

 01    Al Sector Privado   

  007   Asistencia Social  1.000 

     Prog. Social   

        

        

        

     TOTAL DISMINUCION  1.000 
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3) MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE  INGRESOS  
Y GASTOS 

 
 
AUMENTAR  INGRESOS      

        

SUBT. ITEM ASIG. 
SUB. 
ASIG. S.S. ASIG. DENOMINACION 

         M$  
AUMENTAR 

        

13     
Transferencias para Gastos de 
Capital   

 03    De Otras Entidades Públicas   

  002   
De la Subsecretaría de Desarrollo Regional y 
Administrativo ¹  

   001  
Programa Mejoramiento Urbano y Equipamiento 
Comunal 22.532 

     -Terminación Calle Balmaceda M$ 16,804  

     
-Prov. E Instalación Señaletica de Transito y 
Turistica M$ 5,728  

     
Aprobado                                   M$ 
7,638   

     
Ingreso Año 2009                         $ 
1,910   

     
Saldo por Ingresar                           
5,728   

        

        

     TOTAL INGRESOS  22.532 

        

        

AUMENTAR GASTOS     

        

SUBT. ITEM ASIG. 
SUB. 
ASIG. S.S. ASIG.      DENOMINACION 

      M$  
AUMENTAR 

        

31     Iniciativas de Inversión   

 02    Proyectos   

  004   Obras Civiles  21.086 

     -Terminación Calle Balmaceda M$ 16,804  

     
-Prov. E Instalación Señaletica de Transito y 
Turistica M$ 4,282  

     
Aprobado                                   M$ 
7,638   

     Gastado al 31/12/09                      $ 3,356  

     
Saldo al 31/12/09                              
4,282   

        

        

35     Saldo Final de Caja  1.446 

        

        

     TOTAL GASTOS  22.532 
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4) MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE INGRESOS  
Y GASTOS 

 
AUMENTAR  INGRESOS      

SUBT. ITEM ASIG. 
SUB. 
ASIG. S.S. ASIG.       DENOMINACION 

      M$  
AUMENTAR 

        

15     Saldo Inicial de Caja  94.715 

        

     TOTAL INGRESOS  94.715 

AUMENTAR GASTOS     

        

SUBT. ITEM ASIG. 
SUB. 
ASIG. S.S. ASIG. DENOMINACION M$  AUMENTAR 

22     Bienes y Servicios de Consumo   

 02    Textiles. Vestuario y Calzado   

  002   Vestuario. Accesorios y Prendas Diversas 200 

     Saldo Pendiente año anterior   

        

24     Transferencias Corrientes   

 03    A  Otras  Entidades  Públicas   

  099   A Otras Entidades Públicas ¹  650 

     Saldo Pendiente año anterior   

     
Aporte Municipal 1/2 PRODESAL M$ 550 más 
Ajuste Diferencia   

     Convenio Corporación Asistencia Judicial M$ 100  

        

  101   A Servicios Incorporados a su Gestión ¹   

   001  A Educación ¹  5.000 

     Para Funcionamiento de Biblioteca   

        

31     Iniciativas de Inversión   

 02    Proyectos   

  002   Consultorías  1.626 

     Saldo Pendiente año anterior   

        

  004   Obras Civiles  86.623 

     Saldo Pendiente año anterior   

     -P,M,U  M$ 5,739   

     -Proy. Aportes Ext. M$ 16,060   

     -Proy c/ Fondos Casino M$ 40,815   

     -Saldo Caja de Ingreso Casino   

     Proy. No  distribuido  M$ 24.009      

                                             86.623   

        

35     Saldo Final de Caja  616 

        

     TOTAL GASTOS  94.715 
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5) MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE GASTOS 
 
 
 
 
AUMENTAR  GASTO     

SUBT. ITEM ASIG. SUB. ASIG.     DENOMINACION 
         M$  
AUMENTAR 

        

31     INICIATIVAS DE INVERSION    

 02    PROYECTOS   

  002   CONSULTORIAS   

   001  
SONDAJE Y DIST. AGUA POTABLE RURAL POB. M. 
RODRIGUEZ Y SOL DE DIC. 1.626 

     SALDO AÑO ANTERIOR   

        

  004   OBRAS CIVILES   

   003  CONST. CANCHA CON SIST. DRENAJE RECINTO 59 

      PROY. P.M.U  SALDO AÑO ANTERIOR   

        

   007  AMPL. COCINA ESC. F-1225  456 

     PROY. P.M.U. SALDO AÑO ANTERIOR   

        

   010  MEJ. PLAZA ARMAS PINTO  16.060 

     APORTE EXTRAORDINARIO SALDO AÑO ANTERIOR  

        

   011  CONST. PUENTE DE MADERA PASO EL SOLDADO 1.658 

     PROY. P.M.U. SALDO AÑO ANTERIOR   

        

   019  
CONSTRUCCION DE CICLOVIA SECTOR LAS 
TRANCAS 10.656 

     SALDO AÑO ANTERIOR CON FONDOS CASINO  

        

   024  MEJORAMIENTO PLAZA RECINTO  5.000 

     SALDO AÑO ANTERIOR CON FONDOS CASINO  

        

   025  TERMINACION ILUMINACION PLAZA DE ARMAS 2.500 

     SALDO AÑO ANTERIOR CON FONDOS CASINO  

        

   026  
CONSTR. ACERAS SECTORES EL ROSAL Y PINTO 
URBANO 1.901 

     SALDO AÑO ANTERIOR CON FONDOS CASINO  

        

   027  
SEÑALITICA DE TRANSITO DIVERSOS SECTORES DE 
LA COMUNA DE PINTO 125 

     SALDO AÑO ANTERIOR CON FONDOS CASINO  

        

   031  
CONST.ARCOS METALICOS Y MEJ. ACCESO, REJAS 
INTERIORES Y   

     GRADERIA ESTADIO MUNICIPAL PINTO.  10.000 

     SALDO AÑO ANTERIOR CON FONDOS CASINO  
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   034  
CIERRE PERIMETRAL Y ADECUACION MURO ESC. E-
259 JOSE TOHA SOLDEVILLA 3.566 

     PROYECTO P.M.U.   

     SALDO AÑO ANTERIOR   

        

        

   035  PROY. INCENTIVO AL TURISMO RURAL  LIMPIEZA Y   

     HERMOSEAMIENTO DE CAMINOS RURALES)  2.023 

     SALDO AÑO ANTERIOR CON FONDOS CASINO  

        

        

   038  
PROY. DE INCENTIVO AL TURISMO RURAL 2º ETAPA 
LIMPIEZA  

      Y HERMOSEAMIENTO DE CAMINOS RURALES 2.605 

     SALDO AÑO ANTERIOR CON FONDOS CASINO  

        

        

   039  CONSTRUCCION ACERAS SECTOR RECINTO  1.591 

     SALDO AÑO ANTERIOR CON FONDOS CASINO  

        

        

   042  
PROY. DE CONSTR. DE ZARPAS EN DIVERSAS 
CALLES DE PINTO CENTRO 2.399 

     SALDO AÑO ANTERIOR CON FONDOS CASINO  

        

        

   043  
PROY. DE CONSTR. DE CANCHA EN POBL. P. 
HURTADO DE LA COMUNA DE PINTO 2.015 

     SALDO AÑO ANTERIOR CON FONDOS CASINO  

        

        

     TOTAL AUMENTO  64.240 

        

        

DISMINUIR GASTO      

        

SUBT. ITEM ASIG. 
S. 
ASIG. ASIG DENOMINACION            M$  DISMINUIR  

        

31     INICIATIVAS DE INVERSION    

 02    PROYECTOS   

 02    PROYECTOS   

  002   CONSULTORIAS  1.626 

        

        

  004   OBRAS CIVILES  62.614 

        

        

     TOTAL DISMINUCION  64.240 
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6) MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE GASTOS 

 
 
AUMENTAR  GASTO     

        

SUBT. ITEM ASIG. SUB. ASIG.         DENOMINACION 
                                
M$  AUMENTAR 

        

31     Iniciativas de Inversión   

 02    Proyectos   

  004   Obras Civiles   

   046  
Construcción  cierro "ACMAFOR" ESTADIO 
MUNICIPAL y dos puertas  

     
para protección arbitro y jugadores; Traslado 
graderías lado poniente del   

     estadio 30 Mts. Lineales  1.807 

        

        

        

        

     TOTAL AUMENTO  1.807 

        

        

DISMINUIR GASTO     

        

SUBT. ITEM ASIG. 
S. 
ASIG. ASIG DENOMINACION   M$  DISMINUIR  

        

31     Iniciativas de Inversión   

 02    Proyectos   

  004   Obras Civiles  1.807 

        

        

        

        

        

        

     TOTAL DISMINUCION  1.807 

        

 
 
010/2010 
 
 Previo análisis, por la unanimidad de los señores Concejales se 
ACUERDA Aprobar las presentes Modificaciones Presupuestarias 
Municipalidad. 
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7.- VARIOS: 
 
 
 El Concejal Sr. Torres señala que para promover el turismo sugiere 
potenciar la artesanía, mejorar más la imagen de la comuna, tener una 
identidad y fortalecerla, mejorar la calidad de los servicios, tanto publico 
como privado. Ante la sugerencia de instalar un portal de entrada a la comuna, 
que llame la atención al turista, el Sr. Presidente le señala que  ya existe un 
proyecto que se esta trabajando con una Empresa privada y que a cargo de esta 
gestión esta don Edgardo Esquivel, que será de piedra y madera, a objeto 
inaugurarlo para el Bicentenario.- 
 
 
 El Concejal Sr. Guzmán, en relación a las Semana Pinteña señala que la 
gente le ha manifestado que la encontró gusto a poco, ya que creían que serian 
más de 3 días y sugiere que para el próximo año se pudiera evaluar e incluir en 
el Programa la participación de los jóvenes para que realicen actividades.- Al 
respecto, el Sr. Presidente señala que se invito a los jóvenes y no quisieron 
participar.- Agrega, que se invitó, que en Pinto Centro no esta funcionando la 
Junta de Vecinos y que solo quisieron participar la Junta de Vecinos de la 
Población Lucía Hiriart y la Junta de Vecinos de la Villa Primera de Mayo.- 
En otra materia, el Concejal Sr. Guzmán señala que participó de una reunión  
de los Arrieros del Valle de Atacalco, junto al Concejal Sr. Bastías y le 
plantearon la inquietud del viaje al Butamallín.-  
 
 A continuación, el Concejal Sr. Guzmán señala que en relación a la 
Semana Pinteña consulta si el comercio de Pinto, presto alguna colaboración 
en dichas actividades.-  
 

Al respecto, el Sr. Presidente señala que sí, que han colaborado dando 
algunas ideas o algunas sugerencias, pero económicamente no colaboraron. 

 
El Concejal Ruiz, señala que en relación a las actividades de la Semana 

Pinteña, los artesanos le manifestaron  que estaban muy agradecidos del 
Municipio y de Carabineros por el resguardo policial que les prestaron esos 
días.- 
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En otra materia, el Concejal Sr. Ruiz, plantea su inquietud respecto a 
que no se pudieron contactar en forma oportuna con Bomberos por un 
incendio, porque no tenían línea telefónica y su inquietud es si ante una 
situación como ésta se les puede fiscalizar.-  

 
Al respecto, el Sr. Presidente le señala que Bomberos es una Institución 

Autónoma con sus propias autoridades y jerarquía, por lo tanto, el municipio 
no tiene ingerencia en su administración.- Agrega, que Bomberos prestó una 
valiosa colaboración en la presentación que realizó el grupo musical La 
Noche.- 

 
El Concejal Sr. Bastías, señala que desea felicitar al Sr. Alcalde por lo 

exitosa que resultaron las actividades de la Semana Pinteña. 
 
En otra materia, el Concejal Sr. Bastías plantea su inquietud por la falta 

de limpieza de la Plaza de Recinto, ya que el pasto seco esta muy largo.- A su 
vez, señala que vecinos del sector le expusieron que pasado el Renegado 
existe un forado, en el cual algunos días cayó un vehiculo.- A continuación 
plantea su inquietud por el sistema de iluminación del Estadio de Recinto, que 
debieron haberse adoptado las precauciones para que no se apagaran, porque 
hubo el tiempo suficiente para ello.- Al respecto, el Sr. Presidente señala que a 
nadie se le había ocurrido antes sacarle el techo a la caseta, porque cuando se 
le saco el techo, se solucionó el problema, porque permitió la ventilación.- 

 
En otra materia, el Concejal Sr. Bastías plantea su inquietud respecto al 

proyecto de veredas que se esta ejecutando en Recinto, en el sentido a que no 
ha visto fiscalización por parte de la Dirección de Obras, porque le preocupa 
que las pasadas de agua no están quedando como corresponde.- A su vez, 
sugiere al Sr. Presidente que para las actividades de verano en cada sector 
solicite la presencia de Carabineros.- 

 
El Concejal Sr. Jiménez, plantea su inquietud respecto al trabajo de 

mejoramiento del camino Pinto al puente.- Al respecto, el  Sr. Presidente 
señala que ha dado fiel cumplimiento al compromiso adquirido para mejorar 
esa vía al Puente Pinto-Coihueco, por cuanto ya se le colocó el “Matapolvo”, 
por parte de Vialidad, con la colaboración de la Retroexcavadora de este 
municipio, con la cual se hizo la mezcla.- 
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En otra materia, El Concejal Sr. Jiménez señala que le gusto mucho la 

organización  y el espectáculo artístico de la Semana Pinteña, en que se vio 
una asistencia nunca visto antes y además pudo apreciar un importante 
resguardo policial de Carabineros.- 

 
A continuación, el Concejal Sr. Jiménez señala que el día sábado, por 

problemas de estacionamiento, dejó su camioneta en el Consultorio con la 
autorización correspondiente, y se encontró con una funcionaria municipal, 
muy preocupada y desesperada porque tenia a su mamita enferma, que no se 
sabia lo que realmente padecía, situación que le preocupó y entendió,  señala 
que en la parte técnica, la doctora o el doctor nunca le va a escuchar a una 
persona que le pida que la mande de inmediato al Hospital, ya que antes debe  
examinarla, evaluarla, controlar los signos vitales y esperar la reacción del 
paciente, para posteriormente tomar una decisión si la deriva al Hospital.-    

 
A su vez, hace presente que el Consultorio es un establecimiento de 

Salud de Atención Primaria y en cuanto a la funcionaria, señala que la 
entiende, la comprende y la apoya en todo sentido, pero que lamentablemente 
en esta situación son los médicos los que determinan los procedimientos que 
se deben adoptar y tal es así, que fue derivada al Hospital de Chillán, donde se 
encuentra en tratamiento, que él pasó al Hospital a consultar por ella y su 
deseo es que se recupere pronto, y que entrega todo su apoyo a la familia.- 

 
El Concejal Sr. Oyarce, en relación a la situación expuesta por el 

Concejal Sr. Jiménez, que dice relación con lo ocurrido a la mamá de la 
funcionaria municipal. señala que conversó con esta señorita quien le dijo que 
la Doctora no estaba en el Consultorio y que la habían ido a buscar, por lo que 
a su juicio, independientemente de la evaluación previa, debe hacerse rápido, 
sin demora, porque entiende la desesperación que debe haber tenido esta 
funcionaria municipal al ver a su madre enferma; por lo que habría que 
analizar  la  demora desde que llegó al Consultorio hasta el momento en que 
fue derivada al Hospital de Chillán.- Al respecto, el Sr. Presidente señala que 
ese tema esta claro, que llegó a las 09:30 para que la viera la Paramédico y la 
Doctora llegó alas 09:45; pero que al parecer habían otros pacientes antes que 
la Sra. Midriela,  por lo que habría habido una demora con la Paramédico.- 
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En otra materia, el Concejal Sr. Oyarce señala que considera que la 

fiesta de la Semana Pinteña resulto muy buena, pero difiere en que habían 
10.000 personas la noche del jueves en que actúo el Grupo La Noche.-  Al 
respecto el Sr. Presidente señala que esa noche, él calculó no más de 7.000 
personas y el sábado unas 4.000 personas.- 

 
En otra materia, el Concejal Sr. Oyarce plantea su inquietud porque aún 

se mantiene el letrero de la Oficina de Turismo frente al Juzgado de Policial 
Local y hace bastante tiempo que sugirió que se retirara, porque no existe una 
Oficina de Turismo en ese lugar.- Al respecto el Sr. Presidente señala que 
impartirá las instrucciones para que se retire en mas breve plazo.- 

 
A continuación, el Concejal Sr. Oyarce señala que reitera una vez mas 

su inquietud por la falta de antecedentes en la página Web del Municipio y da 
a conocer la escasa y antigua información que contiene dicha pagina Web, por 
lo que sugiere actualizarla.- Al respecto, el Sr. Presidente señala que se esta 
trabajando en esa materia, la cual estará lista los primeros días de Marzo 
2010.- 

 
En otra materia, el Concejal Sr. Oyarce plantea su inquietud por el 

hecho que en el Sector Las Trancas existen 2 Cámaras de Turismo y a su 
juicio esta situación no corresponde, que es bueno que la comunidad se 
organice, pero que en este caso, los empresarios de Las Trancas no han estado 
muy unidos a través del tiempo y con 2 Cámaras de Turismo los desune más, 
por lo que sugiere al Sr. Presidente buscar la fórmula que se unan y formen 
una gran Cámara de Turismo de Las Trancas; para lo cual sugiere invitarlos a 
una reunión, para analizar y tratar este tema e intentar lograr ese objetivo.-   

 
El Sr. Presidente, en otra materia señala que tuvo la oportunidad de 

reunirse con el General de Carabineros Sr. Aquiles Blu, a quien le solicitó una 
mayor dotación para Pinto y el General Blu se comprometió enviar más 
Carabineros en el mes de Marzo próximo, a  objeto completar la Dotación.- A 
su vez, señala que le solicitó que Oficiales  de Carabineros vinieran a los 
establecimientos educacionales de la Comuna, a exponer e incentivar el 
ingreso a la Escuela de Carabineros de Chile, sugerencia que le pareció muy 
buena y que fue muy bien acogida.-  
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No habiendo más que tratar se cierra la  Sesión  a las 11:30  horas. 
  
 
 
 

                       MARIO OSORIO MERINO                   
                            Secretario del Concejo Municipal  

                     Ministro de Fé 
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